

今週のセルグループ(赤字)				1月4日(日)~1月10日(土)			
セーラー	次回の日時	場所	前回の証しなど				
グレイス 鈴木千姉	1/11(日) 午後4:00	鈴木宅	12/26 4名	天国に行ってほしいと気持ちを伝えることができ、母の気持ちも聞くことができました。			
Gospel 鈴木尚姉	1/17(土) 午後2:00	ジョイフル 名駅	12/27 3名	母が礼拝、クリスマスコンサートに来れた。母が救われるよう、引き続き祈る。			
オイコス 磯貝姉	1/11(日) 礼拝後	未定	12/28 8名	仕事で問題が沢山有りましたがその都度乗り越えさせて下さった神様に感謝しています。			
からし種 磯貝姉	1/8(木) 午前10:00	Zoomで 分かち合い	12/25 4名	明日の心配はしないように。待ちなさいと言わせて従うことで、心が落ち着きました。			
ユース 岩下兄	1/18(日) 礼拝後	平岩宅	12/24 2名	ありのままが愛されている。たとえ時間がかかるてもやろう、と変えられ喜んできました。			
Rock 鈴木洋兄	1/7(水) 午後8:30	鈴木宅	12/17 4名	イエス様にのみ求める以外に、まことの満たしを得ることはできない。			
シャローム 平岩姉	1/10(土) 午前11:00	平岩宅	12/13 3名	機嫌が悪くなりそうなときは、イエス様どうすればいいですかと神様と会話した。			
リジョイス 杉本姉	1/13(火) 午前10:30	第二教室	12/16 4名	交わり。お弁当を注文して、皆で美味しく味わいました。			
なつめやし 高橋姉	1/11(日) 礼拝後	交わり	12/28 7名	明日のこと心配しない、静かでいられることを確認することができた。			
ジョイフル 穂苅兄	1/16(金) 午後9:00	Zoomで 分かち合い	12/29 名	今年一年の恵と祝福を感謝して、来年の主にある抱負を分かち合いました。			
アガベ 長塚姉	1/11(日) 礼拝後	交わり	12/12 3名	自分なりの言い分を言うのではなく主が働いておられる事を感謝して面談。祝福された。			
サクセス 鈴木勝兄	1/18(日) 礼拝後	コミュニティセンター	12/28 8名	母親を積極的に教会行事に誘う事ができた。自分から話しかけることを意識していく。			
リーダーズ セル	1/14(水) 午後7:00	Zoomで 分かち合い		来週です。			
ビジョン 平岩恵兄	1/18(日) 午後3:30	LINEで 分かち合い	12/7 2名	奉仕はやりたくてするもの、やりたくてするから楽しいものと改めて教えられた。			
worship 長塚寛兄	1/11(日) 礼拝後	長塚寛宅	11/9 名	中止しました。			
牧場の羊 平岩姉	1/4(日) 午前8:30	第三教室	12/28 8名	絵を描くことができるようよく聞く、分からることは質問する。			
中学生 梅田姉	1/4(日) 午前8:30	第四教室	12/28 3名	自分の弱さを認めること、問題がスラスラ解けた。全部神様がしてくださっていること。			
キッズ2 小山姉	1/4(日) 午前8:30	第二教室	12/28 3名	体操の競技会。神様が機嫌良くしていなさいといわれ、演技中も機嫌良くしていられた。			
キッズ1 芳井姉	1/4(日) 午前8:30	コイノニア ルーム	12/28 5名	自分のこと考えてのかなって思った。イエス様は祈ってくれた。勇気を出したい。			
Shine 神谷光姉	1/11(日) 礼拝後	エステル	12/28 3名	辛い時や大変な時、神様は見守ってくださる。信じたいという気持ちになりました。			
ギデオン 芳井兄	未定	芳井宅	12/27 3名	喜ぶのは主ご自身を喜ぶ。自分とイエス様が仲良く対話できていることを喜んだ。			
カルバリ 野田兄	1/6(火) 午前9:00	野田宅	12/28 21名	カルバリセルとクロスセルの合同で交わりをしました。			
クロス 野田兄	1/17(土) 午前9:00	野田宅	1/3 3名	人から言わされたことだけを考えて思い煩っていたことに気付かされました。			

神の家族 伊岐見真姉	1/13(火) 午後9:30	LINEで 分かち合い	12/28 4名	今の近況を報告し合い、一年間守られたことを感謝し、食事の交わりをしました。
ふどうの枝 成瀬兄	1/25(日) 午後2:00	コミュニティセンター	12/28 5名	みことばを読んでいくうちに、心の中のざわつきが収まり、平安になることを体験した。
恵み 菅原姉	1/11(日) 礼拝後	KODAMA	12/28 3名	誕生日のお祝いをして交わりをしました。癒してくださいました。
オアシス 蟹江姉	1/14(水) 午前10:00	蟹江事務所	12/28 3名	礼拝後に食事の交わりをしました。今年一年の恵みを分かち合い、主に感謝しました。

礼拝奉仕	聖日礼拝			祈祷会	
	司会	奏楽			奏楽
今週	1/4 (日)	大高愛姉	鈴木千姉	1/8 (木) 聖餐式	鈴木千姉
		午前10時より			
来週	1/11 (日)	大高愛姉	鈴木千姫	1/15 (木)	鈴木千姫
		午前10時より			

※ 1月6日(火)のバイブルスタディは休講になります。

※ 12/29(月)に芳井幸子姉妹のお母さん(井川衣子姉妹)が召天されました。姉妹と残されたご家族の慰めと平安のためにお祈りください。

- |       |  |
|-------|--|
| 祈りの課題 | <ul style="list-style-type: none"> <li>人々の救いを覚えて</li> <li>・家族知人をキリストへ</li> <li>・教会近隣の人々の救い</li> <li>・東海地方の救いのために</li> <li>・日本の救いのために</li> <li>・世界の救いのために</li> <li>・ギデオン協会の働きのために</li> <li>・セルグループの祝福</li> <li>・プレヤーハウスの祝福のために</li> <li>・動きを覚えて</li> <li>・バイブルスタディの働き</li> <li>・リババクワイヤーの働き</li> <li>・リババーママズの働き</li> <li>・那古野アクトリーチの働き</li> <li>・祈祷会の祝福</li> <li>・日曜礼拝の祝福</li> <li>・牧師の働き</li> </ul> |
|-------|--|

聖日礼拝 (日曜) (第一) 午前 10:00~11:30

キッズセル(子供礼拝) (日曜) 午前 8:30~9:50

日曜礼拝バイブルスタディ (日曜) 午前11:45~午後1:00  
☆礼拝に出席してから、ご参加下さい。

バイブルスタディ (第1、第3火曜) (昼) 午後 1:00~ 2:30  
(夜) 午後 7:00~ 8:30

祈祷会 (木曜) 午後 7:00~ 8:30

特別早天祈祷 (木曜) 午前 6:00~ 7:00



主の御手

週報  
NO.1588

2026年1月4日(日)発行 1月第1週

私たちのビジョン  
〔宣教〕  
(使徒の働き11:21)

主の御手が彼らとともにあったので、  
大ぜいの人が信じて主に立ち返った。

日曜礼拝

開始10時

・讃美

・祈り (祈りの姿勢をおとり下さい。)

・聖書交説 (司会者と交互に全員で読みます。)

・讃美

・メッセージ

・祈り

・神への感謝 (集会感謝の献金があります。ご意志で自由にどうぞ。)

・主の祈り (初めての方はスクリーンをご覧になってどうぞ。)

・連絡

お願い

- 礼拝後は、必ずコイノニアルームなど、室内にお入りください。道路上にとどまることがないようにお願いします。
- また、必ず一度は、コイノニアルームに立ち寄るようお願いします。重要なお知らせなどがあります。

今年のテーマ 今日は、私たちの主にとって聖なる日である。悲しんではならない。  
〔主を喜べ〕 主を喜ぶことは、あなたがたの力だからだ。(ネヘミヤ記8章10節)



# 主を喜べ

「ネヘミヤ8：10 今日は、私たちの主にとって聖なる日である。悲しんではならない。主を喜ぶことは、あなたがたの力だからだ。』」

## 2026年テーマ「主を喜べ」

主にある新年、あけましておめでとうございます。今年一年も、主とともに歩み、主の豊かな恵みを受けて前進してまいりましょう。

さて、今年のテーマは、「主を喜べ」です。今年一年、私たちといつもともにいてくださり、助けてくださる主を喜んで、主を喜ぶことが私たちにとって大きな力となることを体験してまいりましょう。

### 主を喜ぶとは

主を喜ぶことは、主の主権を認めることです。主は、ご自分のしたいように事をなされるお方です。たとえ私たちの目に、悪いことが起きているかのように映る出来事であったとしても、主がなされていることは、みな最善であって、主は

ご自分のなさりたいように、目的とご計画を持って事をなされるお方です。私たちがまず、このことを認めることなくして、主を喜ぶことはできません。つまり、目に見えない主の働きを見るための信仰がなくては、主を喜ぶことはできないということです。その信仰を持つためには、「今私の身に起きているすべてのことは、主が私のためになされておられる最善なのだ、一番善きことをなされているんだ」という主に対する信頼の姿勢が私たちに求められることです。

### 主を喜ぶとき、心は喜びで満たされる

順調な時に、主を喜ぶことは容易なことかもしれません。しかし、私たちの信仰が試されるのは、逆境の時、プレッシャーを感じる時、思い通りにならないと感じる時、落ち込む時、そのような時こそ、主を喜ぶ時ではないでしょうか。主を喜ぶ時、私たちの心にあった不満や思い煩いは、喜びへと変えられます。心に喜びがあると、人を愛する思いになれますし、仕事や勉強をするやる気が自然と湧いてきます。たとえば、期限が迫っているのに、仕事や勉強がはかどらず、「全然できない、無理かもしれない」と感じる状況に置かれる中で、「この状況も、主が私のために最善をなしておられることだ」と主がなさっておられることを喜んで受け入れる

時、「主には不可能はない」という信仰が与えられます。

「きっとできる」という希望が与えられます。

また私たちが、主を喜び、私たちの心が喜びで満たされていることは、自分が喜んでいることだけにとどまらず、人に与えることでもあります。主だけを見上げて、喜んでいる姿は、周りの人を助ける働きとなります。人は、あなたの姿を見て、良い影響を受けます。そして、「あの人があんなにも喜んでいるのは、主があの人を通して働いておられるからだ」とわかります。主の栄光が、あなたを通して現れます。

### いつも喜んでいなさい

主のみこころは、「いつも喜んでいなさい。（イテサロニケ5：16）」です。そして、「心に楽しみのある人には毎日が祝宴。（箴言15：15）」とあるように、主を喜んでいる人の心は、いつも主にある楽しみ、喜びがあります。神は、私たちを通して働かれ、ご自身の栄光が現れることを切に願っておられます。いつも主を喜んで生きることが、私たちの日々の生活を大きく変えて行く力となる事を経験してまいりましょう。（岩下 栄作）

### 年末年始の礼拝・交わり　主に感謝！

年末年始は、交わり、礼拝の時が持たれました。

年末のニューイヤーイブパーティでは、bingo大会とクイズ大会が行われました。今回は、400点を超える賞品が用意され、多くの人が賞品を手にしました。中には、袋がいっぱいになるほど賞品を手にした人もいました。

年越礼拝では、今年一年が、主によって守られたこと、また主がくださった恵みを一つ一つ思い起こして、感謝して祈りました。そしてカウントダウンで新年を迎え、元旦礼拝では、「主を喜べ」という今年のテーマについてメッセージが語られ、続いて行われた祈祷会では、今年一年の抱負、願いを主に祈りました。2026年も、主とともに歩んでまいりましょう。

